



## Invitation aux Jardins du Mondrain

Bon matin les braves du Bureau de Direction,

Votre message est de très bon ton malgré l'obligation de reporter l'assemblée générale. En effet, l'invitation que vous nous faites dans les circonstances de mettre non pas le pied mais bien la raquette aux Jardins du Mondrain : C'est une véritable pique de PEP . C'est quasiment "une offre de parrain", le genre qu'on ne peut pas refuser.

Que celles et ceux d'entre nous qui comptent bien relever ce défi lèvent la main. Ou plutôt :

- a) qu'ils cliquent sur "Répondre à tous"),
- b) qu'ils inscrivent dans leur réponse le message suivant :  
" **Certainement que je vais le faire !** "
- c) qu'ils signent fièrement leur nom. \*

Ituha

\* P.-S. À celles et ceux qui, à cause de l'interdit des déplacements interrégionaux, sont privés de la possibilité de venir prendre l'air sur notre site 😊, nous proposons de cliquer quand-même sur le "Répondre à tous" et d'inscrire à l'intention de tous les autres, le message suivant :

"**Allez-y mes amis; on vous envie beaucoup et on est quand-même avec vous.**"